



Déclaration de candidature

Jeudi 13 juin 2024

Chères Aveyronnaises, chers Aveyronnais,

Notre pays a vécu ces derniers jours un séisme politique. C'est le résultat de sept années de casse des services publics, de baisse du pouvoir d'achat, d'inaction climatique, de mépris des Français, de destruction de nos acquis et de nos valeurs fondamentales. Nous ne subirons pas la France d'Emmanuel Macron plus longtemps.

En responsabilité, et pour porter ce sursaut national, je suis candidat dans la 1^{ère} circonscription de l'Aveyron sous les couleurs du Nouveau Front Populaire. Les 30 juin et 7 juillet prochains, nous pouvons changer de cap et reprendre en main notre avenir commun. La victoire est possible pour un nouveau gouvernement qui agisse dans l'intérêt du peuple.

Ne nous trompons pas. L'extrême droite n'est pas une solution, elle nous condamne à la division nationale et à l'impuissance politique. Le sursaut national ne viendra ni de la majorité présidentielle, qui n'est plus en capacité de gouverner ce pays, ni du Rassemblement national. Nous sommes la seule alternative.

Suppression de la réforme des retraites, blocage des prix de l'énergie, hausse des salaires, neutralité carbone en 2050, hausse du budget de l'hôpital public... Les députés d'Emmanuel Macron et du Rassemblement national se sont opposés, dans chacun de leurs votes, à toutes ces mesures. Ces combats ce sont les miens. Ce sont ceux du Nouveau Front Populaire.

Nous portons un projet clair et cohérent pour protéger votre pouvoir d'achat, vos retraites, vos services publics, votre santé et vos emplois. Pour défendre sans pause ni répit notre environnement, nos principes fondamentaux et nos intérêts vitaux. Pour mettre fin à 7 ans de renoncements, de mépris et d'abandon des Français.

Si vous m'accordez votre confiance, je serai votre député. Je porterai la voix des Aveyronnais et des Aveyronnaises, des territoires ruraux et de celles et ceux qui n'arrivent plus à vivre dignement de leur travail.

Les 30 juin et 7 juillet prochains, rassemblons la France et faisons entrer un nouveau front populaire à l'Assemblée nationale ! Rejoignez-nous !

Léon Thébault